

今日の主な活動：劇練習、園庭遊び

＜手伝うよ＞

発表会の練習後、少しだけ、外に遊びに行きました。でも、すぐに雨が降ってきました。大人が急いで片付けをしていると、「手伝うよ。」と、片付けだけのために外に出てきてくれました。「二つ持てるから大丈夫だよ。」「これも持つよ。」とてもやさしい言葉で心が温まりました。



＜たくさん考え、色々やってみた＞

園庭にあるストライダーのタイヤも冬仕様になりました。そのため、雪が解けているところは運転が難しい。思うように運転することが出来ず、困っている仲間を見つけ、30分間諦めずに試行錯誤を繰り返した3人の話です。

たくさんのアイディアに大人も「なるほど」と感心しました。中でも、仲間を助けようと思意見を出し合い、協力し合おうとする姿に、心の成長を感じました。



① 「三輪車に乗せて運ぼう！」



② 「落ちそう…」

「せまい…？」



③ 「三輪車を3台にしてみよう！」

「でも、木にぶつかった…」(横幅)



④ 「ぶつからないように細く！」

「でも三輪車乗せられない…」



⑤ 「木から離れて、もう一度3台！」

「みんなで揃って運転も難しい…」

「すぐ、ずれる…」



⑥ 「やっぱり手で頑張るのが良いのかもしれない…？」

※ ⑥の後、3人で何度も交代をしながら、無事に駐輪場まで運ぶことができました。